



Federación Canaria de Automovilismo Dpto. de Prensa y Comunicación

NP 8º/15 Enero
Reunión Asamblea

Reunión previa a la Asamblea anual de la Federación Canaria de Automovilismo

En las postrimerías de la pasada semana se llevó a cabo, por espacio superior a las cinco horas, una reunión previa a la Asamblea anual de la Federación Canaria de Automovilismo, la cual se celebrará el próximo 7 de febrero. Un total de 34 propuestas, el estudio de reglamentos y la confirmación de la Junta Directiva, fueron algunos de los puntos más destacados.

La mencionada Junta Directiva de la Federación Canaria de Automovilismo queda conformada por los siguientes integrantes: D. Benedicto Pérez Ramírez, D. Enrique Rubio Morales, D. Antonio Pérez Sosa, D. Julio Martínez Álvarez, D. Eduardo Sánchez Díaz, D. Julio García Cruz, D. José Victoriano Rodríguez Suárez, D. Benito Rodríguez Rodríguez y, como Presidente en funciones de la Federación Insular de Automovilismo de La Palma, D. Pedro Pérez Camacho.

En la extensa reunión mantenida en una de las salas de la Federación Interinsular de Automovilismo de Las Palmas (Estadio de Gran Canaria), estuvo presente D. Carlos Gaztañaga, atento a cada uno de los temas enfocados en la mesa. D. Oscar Ramírez Matos, Director Deportivo de la Federación Canaria de Automovilismo, también estuvo presente –con voz y sin voto-, al igual que D. José Guerra Rodríguez, secretario de la FCA.

“*Mantuvimos una larga reunión previa a la Asamblea anual*”, recordó D. Carlos Gaztañaga, Presidente de la Federación Canaria de Automovilismo, señalando que “*en ella conformamos la Junta Directiva y repasamos los reglamentos y propuestas enviadas*”. Con el objetivo de cubrir los plazos, los miembros de la Asamblea recibirán toda la documentación el próximo miércoles 28 de enero.